

An unsere
verehrte Kundschaft

Jesingen, im Dezember 2025

"Ich seh' eine Vier" - sagt er.
"Du musst Dich irren" - kommt von Ihr. "Es ist die Drei!"
"Das kann nicht sein", - sagt der Dritte. "Ich seh' klar die Fünf."
"Nein, nein!" - sagt der Vierte, "das ist alles nicht wahr!! Es ist die Zwei!"
Und dabei betrachten alle den gleichen Würfel - jeder von seiner Seite.
(W.Pütz)

Liebe Kunden,

vielleicht haben wir Sie ja zum Schmunzeln gebracht, mit unserer Geschichte über die vielen verschiedenen Sichtweisen?
Auch das Jahr 2025 ist wieder viel zu schnell vergangen. Ganz herzlich bedanken wir uns für die wertvolle, faire und zielführende Zusammenarbeit mit Ihnen!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben eine wundervolle und friedliche Adventszeit und ein gesegnetes Weihnachtsfest. Für das neue Jahr 2026 wünschen wir von Herzen viel Glück, Gesundheit und nur das Beste! Aus Gründen der Nachhaltigkeit haben wir uns dieses Jahr wieder gegen große Geschenke entschieden und statt dessen eine Spende an BASKETBALL Aid - Hilfe für krebskranke Kinder (<https://basketball-aid.de>) getätigt.

Mit herzlichen Grüßen

Andreas, Alexandra, Annika und Axel Bezler
mit dem gesamten Team von Bezler Heizungstechnik

